

Michi Sandner 2.ter beim SX in Holland

← zurück

zum Vergrößern der Fotos einfach Anklicken

Sensationelles Podium für Michael Sandner beim int. Dutch Supercross in Holland!

Der Kawasaki-Pilot überzeugte bei den int. Holländischen Supercross-Meisterschaften mit besonders beeindruckenden Leistungen. Mit Gesamtrang 2 in einem hochkarätigen Starterfeld der 125ccm Klasse machte sich der Greenergy MX Team Fahrer powered by car4you selber das schönste Geburtstagsgeschenk...



„Am Mittwoch begann die Anreise. Mit dem Wohnmobil waren wir fast 1.100 Kilometer unterwegs bis wir beim Supercross in Holland ankamen“, erzählt Michi Sandner. Vor wenigen Tagen feierte der Greenergy MX Pilot seinen 15. Geburtstag: „Ich bin jetzt sehr glücklich über das gute Supercross-Rennen, schließlich hatte ich heuer ja auch viel Pech mit den Verletzungen“, so der Kawasaki-Youngster, bei dem viele internationale Fahrer am vergangenen Wochenende nur den Auspuff des grünen Renners mit der Startnummer # 166 sahen: „Gleich im ersten Lauf hatte ich einen guten Start und fühlte mich auf der Strecke sehr wohl“, berichtet der Oberösterreicher, der wieder einmal durch seine Schnelligkeit und Technik brillieren konnte. Viele Sprünge und Tables mussten bewältigt werden und dazu kommt beim Supercross auch noch die hohe Geschwindigkeit. Am Samstag belegte Michi Sandner die Ränge 2 und 3, und wurde damit Gesamt Zweiter. Auch am Sonntag zeigte der Nachwuchspilot auf: Rang 4 im 1. Rennen, und Platz 3 im 2. Lauf.

Alle Infos vom Greenergy MX Team und von Michi Sandner unter: www.mx-greenergy.at

← zurück

POWERED BY SKOO